

*Wenn die Kraft zu Ende geht,
ist es kein Sterben
sondern eine Erlösung.*

Waltalingen, 27. Januar 2018

Traurig, aber dankbar nehmen wir Abschied von meinem geliebten Ehemann,
unserem gütigen Vater, Schwiegervater, Grossvater, Urgrossvater und Bruder

Eugen Ulrich-Langhard

09.12.1926 - 27.01.2018

Nach einem erfüllten Leben durfte er friedlich einschlafen.

In stiller Trauer

Susanna Ulrich-Langhard

Vreni und Walter Küng-Ulrich

Christian und Jenny mit Alicia

Sandra und Michi

Andreas und Claudia Ulrich-Caranci

Pascal, Oliver, Yannik

Urs und Anya Ulrich-Stevens

Natasha und Tom

Susanna Eugster-Ulrich

Patrick, Simon

Gertrud Riesen-Ulrich

Margrit Frei-Ulrich

und Anverwandte

Der Abschiedsgottesdienst findet am Freitag, 2. Februar 2018, um 14 Uhr in der reformierten Kirche in Unterstammheim statt. Anstelle von Blumen berücksichtige man bitte FRAGILE SUISSE, Schweizerische Vereinigung für Menschen mit Hirnverletzung, PC 80-10132-0 (Vermerk: Eugen Ulrich-Langhard)

Traueradresse: Susanna Ulrich-Langhard, Steig 6, 8468 Waltalingen